



## SINALOA LIDERA LOS HOMICIDIOS DOLOSOS EN EL PAÍS, DESPLAZA A GUANAJUATO

*El pasado mes de junio  
fue el más violento  
para ese estado*

**ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrareplica.mx

**Durante junio**, Sinaloa desbancó a Guanajuato y se colocó como el estado más violento del país al liderar los homicidios dolosos, al registrar 207 asesinatos, lo que representó el 10.5 por ciento del total de los homicidios cometidos en territorio nacional.

Durante la conferencia de prensa mañanera de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, la titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), Marcela Figueroa Franco, detalló que siete entidades del país siguen siendo las que concentran el 54 por ciento de los delitos que se comenten en el país.

Marcela Figueroa detalló que, entre las estadísticas de las siete entidades con mayor número de homicidios en junio, le siguió Guanajuato, que representó el 8.7 % del total nacional; Baja California, con 8.2%. •

### EL DATO

**EN EL ÚLTIMO** mes el estado de Sinaloa despuntó en la comisión de homicidios dolosos, desplazando a Guanajuato como la entidad más violenta del país

# 207

**asesinatos** registrados, lo que representó el 10.5 por ciento del total de los homicidios cometidos en territorio nacional.